
 
 

22.03.2017 
Lfd. Nr. 110 (20) 

 
Kleine Anfrage nach § 24 BezVG des Mitglieds der Be zirksversammlung, Philip Engler 
(GRÜNE-Fraktion) 
 
„Baumfällungen im Basselweg“ 
 
Die Kleine Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
 

In den letzten Tagen wurden auf der westlichen Seite im nördlichen Teil des Basselweges (zwischen 
Koppelstraße und Sportplatzring/Hagenbeckallee), etwa gegenüber der Hausnummern 79 und 81, 
drei Bäume gefällt. Darunter dürfte sich eine der beiden über 130jährigen Eichen mit massivem 
Stammdurchmesser befinden. 
 
Die Baumfällung ist deshalb besonders interessant, weil erst vor wenigen Wochen die Planungen zur 
Erschließung des Neubaugebietes Stellingen 62 („Neue Mitte Stellingen“) erstverschickt wurden, die 
die Fällung einiger dieser Bäume vorsahen. Nachdem die Bezirksversammlung mit Beschluss vom 
26.1.2017 (Drucksache 20-2062) eine Stellungnahme zu der Planung abgegeben hat, die den 
Wunsch nach Vorstellung der Pläne und Überprüfung der Notwendigkeit aller Baumfällungen enthielt, 
und der LSBG einen bereits anvisierten Besuch im Verkehrsausschuss kurzfristig absagte, besteht die 
Befürchtung, dass hier vorab Fakten geschaffen wurden.  
 
Vor diesem Hintergrund frage ich den Bezirksamtsleiter: 
 
1. Wer hat zu welchem Zeitpunkt die Fällung der beschriebenen Bäume im Basselweg beantragt? 

 
2. Wer hat eine Fällgenehmigung für diese Bäume erteilt? 

 
3. Mit welcher Begründung wurde diese Fällgenehmigung erteilt? 

 
Die durchgeführten Baumfällungen waren notwendig, u m die im Bebauungsplan 
vorgesehene Erschließung zu realisieren. 
Bei dem Vorhaben handelt es sich um eine städtische  Erschließung. Die Verwaltung 
erteilt sich untereinander keine Fällgenehmigungen.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 


